



Merci de votre visite à notre stand au GITEX AFRICA 2024

THANK YOU FOR VISITING US AT GITEX AFRICA 2024



Nous tenons à remercier sincèrement tous nos clients qui sont venus visiter notre stand.

Pour toute question relative à nos solutions ou complément d'informations, notre équipe se fera un plaisir de vous répondre et vous accompagner.

- Logiciel de Gestion des Temps SaaS compatible avec la plupart des pointeuses (Idemia, Hikvision, Suprema, Zkteco, Stid, Anviz, ...)
- Borne de contrôle avec identification automatique des véhicules et des chauffeurs
- LockToo est un système intégré de contrôle d'accès et de vidéosurveillance basé sur l'intelligence artificielle (IA)

Nous attendons avec impatience la possibilité de collaborer avec vous et à vous accompagner dans l'exécution de vos projets.

Cordialement,

Équipe RIFL Biometrics

We would like to sincerely thank all our clients who visited our stand.

For any questions about our solutions or additional information, our team will be delighted to assist and support you.

1. SaaS Time & attendance Software compatible with most readers/time clocks (Idemia, Hikvision, Suprema, Zkteco, Stid, Anviz, ...)
2. Control terminal with automatic identification of vehicles and drivers
3. LockToo is an integrated access control and video management system (VMS) based on artificial intelligence (AI)

We look forward to the opportunity to collaborate with you and support you in executing your projects.

Best regards,

The RIFL Biometrics Team



Partagez votre avis sur votre visite à notre stand - Share your comment about your visit

Nous vous donnons déjà rendez-vous pour la prochaine édition !

We look forward to seeing you at the next edition !

[Lire plus / Read more](#)



RIFL Biometrics, Bd Omar El Khyiam, Résidence. Ryad Anfa 10 Imm. A1, Finance City, Casablanca, .. Maroc,
212 (0) 5 22 44 75 77

[Se désabonner](#) [Gérer les préférences](#)